

estime que le coût du pétrole à la tête du puits des diverses sources se situe entre 14 et 27 \$ américains, en dollars de 1990.¹⁵

Les analyses présentées dans les sections précédentes concluent que, en moyenne, on peut s'attendre à ce que les prix mondiaux du pétrole augmentent progressivement de 21 \$ le baril (en dollars américains de 1992) à environ 25 \$ d'ici à l'an 2000 et à 30 \$ d'ici à 2010. Dans la présente section, nous examinerons les prévisions de l'offre, de la demande et des équilibres entre l'offre et la demande de pétrole canadien en se fondant sur des prix du pétrole de l'ordre de 21 à 29 \$ le baril d'ici à l'an 2000 et de 25 à 31 \$ en 2010. Trois organismes seulement - EMR, l'ONE et DRI - font des prévisions à long terme de l'offre et de la demande de pétrole canadien. Les hypothèses retenues par ces organismes pour préparer les prévisions de l'offre et de la demande de pétrole canadien sont résumées au tableau 2.

Le scénario de bas prix de l'ONE est présenté afin de tenir compte du risque possible que posent les bas prix lié aux marchés mondiaux compétitifs du pétrole. Les trois autres hypothèses, en revanche, peuvent donner une indication des réserves possibles que l'industrie canadienne du pétrole pourrait mettre en production si les prix mondiaux du pétrole augmentent plus régulièrement.

Tableau 2
Prix mondiaux du pétrole
(en dollars américains de 1992 le baril)

	1992	2000	2010
EMR	20.8	24.0	25.0
ONE – Scénario de base	20.9	25.0	28.0
DRI	18.6	23.0	31.0
ONE – Scénario de bas prix	18.8	20.0	23.0

¹⁵ Pour de plus amples détails, voir le tableau A18 à l'annexe.